

El ambicioso proyecto de hidrógeno verde alcanza su etapa decisiva tras recibir el visto bueno de la Intendencia y avanzar hacia la Junta

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ambicioso-proyecto-de-hidrogeno-verde-alcanza-su-etapa-decisiva-tras-recibir-el-visto-bueno-de-la-intendencia-y-avanzar-hacia-la-junta_17306.php

EL AMBICIOSO PROYECTO DE HIDRÓGENO VERDE ALCANZA SU ETAPA DECISIVA TRAS RECIBIR EL VISTO BUENO DE LA INTENDENCIA Y AVANZAR HACIA LA JUNTA

Principal

El ambicioso proyecto de hidrógeno verde alcanza su etapa decisiva tras recibir el visto bueno de la Intendencia y avanzar hacia la Junta

El ambicioso proyecto de hidrógeno verde da un paso crucial tras obtener la aprobación de la Intendencia, acercándose a su definición final en la Junta.

Intendencia de Paysandú Presentará Programa para Planta de Hidrógeno Verde

La Intendencia de Paysandú llevará a cabo hoy la presentación del Programa de Actuación Integrada Complementario (PAIC) ante la Junta Departamental, buscando su aprobación definitiva. Este programa tiene como objetivo habilitar la instalación de una planta de hidrógeno verde impulsada por la empresa HIF Global. Con un alcance que abarca 440 hectáreas y una inversión histórica de 6.000 millones de dólares, este ambicioso proyecto "no solo posiciona a Uruguay en la vanguardia de las energías renovables, sino que también promete generar aproximadamente 3.000 puestos de trabajo en su pico de implantación", manifestó Fermín Farinha, secretario general de la Intendencia. La aprobación final del PAIC llega tras "un estricto proceso administrativo" iniciado en enero de 2024. En cumplimiento de la ley 18.308, se han llevado a cabo diversas instancias de participación ciudadana, incluyendo la puesta de manifiesto y una audiencia pública.

Además, se realizaron consultas a los organismos competentes en materia de ordenamiento territorial y medio ambiente, conforme lo estipulado en el artículo 25 de la normativa vigente.

Durante la presentación a la Junta Departamental, se elevarán memorias informativas y de ordenación, cartografías, un informe ambiental estratégico y un proyecto de decreto que regulará el área de actuación integrada, que comprende los padrones 11.950 y 11.951.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**EL AMBICIOSO PROYECTO
DE HIDRÓGENO VERDE
ALCANZA SU ETAPA
DECISIVA TRAS RECIBIR
EL VISTO BUENO DE LA
INTENDENCIA Y AVANZAR
HACIA LA JUNTA**

Tags

proyecto, habilitar, complementario, crucial, departamental, objetivo, obtener, ambicioso, definitiva, integrada, programa, intendencia

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*
- 3.5 *** *Orsi se expresa sobre la decisión del gobierno de no sumarse al proyecto de hidrógeno verde: "Aparenta ser un desacierto"*
- 4.4 *** *Stipanivic dejó su cargo en Ancap tras la negativa del gobierno a su involucramiento en el ambicioso proyecto de hidrógeno verde*
- 4.6 *** *Se conforma un comité de seguimiento del hidrógeno verde junto al Miem*
- 4.6 *** *La Junta Departamental da luz verde al ambicioso proyecto "Los Manantiales" gracias a la aprobación de los ediles oficialistas*
- 4.5 *** *Elisa Facio afirma que las inversiones deben ser impulsadas por el sector privado, no por el Estado, tras la renuncia de Stipanivic.*
- 4.0 *** *Orsi critica la decisión del Gobierno de ausentarse del ambicioso proyecto de hidrógeno verde*
- 4.3 *** *La Junta Departamental evalúa las renuncias de Olivera, Farinha, Álvarez, Cáceres y Visoso en una sesión clave*
- 4.2 *** *Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay*
- 3.9 *** *Ancap y Hif Global sellan un importante pacto para impulsar el proyecto de hidrógeno verde; esperan las autorizaciones ambientales correspondientes*

Categorías

Interior

agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo